



Villa - Chalet en venta en Redován, Redován

549.900 €

Referencia: R4798885 Dormitorios: 2 Baños: 1 Terreno: 55.000m² Construido: 319m²





La Vega Baja, Redován

¡Bienvenido a tu propio paraíso privado! Esta impresionante casa de campo cuenta con una superficie realmente impresionante de 55.000 m², rodeada de fragantes limoneros y naranjos que deleitarán tus sentidos con su dulce aroma. Entra en la acogedora casa de campo, donde encontrarás todo lo que necesitas para una estancia cómoda y relajante. La espaciosa sala de estar cuenta con una acogedora chimenea, perfecta para acurrucarse en las noches frías, mientras que la cocina totalmente equipada tiene todo lo que necesita para preparar una deliciosa comida. Le esperan dos amplias habitaciones, así como un gran baño para la máxima comodidad. Salga al gran porche, donde podrá disfrutar de la belleza de la campiña circundante. Los anexos a la casa brindan aún más espacio para que disfrute, ya sea que necesite un lugar tranquilo para trabajar o un retiro tranquilo para leer y relajarse. ¡Pero eso no es todo! Esta impresionante propiedad también cuenta con una nueva piscina, el lugar perfecto para refrescarse en los calurosos días de verano. El gran estacionamiento y las múltiples entradas brindan un acceso conveniente, mientras que hay casas individuales cerca, el huerto garantiza total privacidad y aislamiento. El depósito de agua y la bomba hacen que el riego en toda la finca sea fácil y eficiente, asegurando que sus limoneros y naranjos se mantengan saludables y prósperos, además de tener un almacén para almacenar cualquier equipo agrícola que pueda necesitar. Ya sea que esté buscando una residencia permanente o una impresionante casa de vacaciones, esta hermosa casa de campo seguramente superará todas sus expectativas. Entonces, ¿por qué esperar? ¡Ven a experimentar la tranquilidad y la belleza de esta increíble propiedad hoy! No esperes más para hacer tuya esta villa de ensueño. ¡Contáctanos hoy para programar una visita y comenzar a vivir la vida que siempre has soñado! Disponemos de una amplia cartera de propiedades en las zonas de la Costa Blanca y la Costa Cálida, especializada en fincas, villas, fincas, solares edificables y opciones de diseño y construcción en las regiones de Alicante y Murcia, con especial énfasis en Elda, Monovar, Pinoso, Sax, Villena, Aspe, Fortuna, Albacete y muchos más alrededores. Estamos establecidos desde 2004 y tenemos décadas de experiencia entre el equipo que aportamos para ayudarlo a encontrar y asegurar la nueva casa de sus sueños. Te ayudamos en cada paso del camino para asegurarnos de que tu compra en España sea segura y sin complicaciones. No estamos aquí para venderle una propiedad, estamos aquí para ayudarlo a realizar su sueño y encontrar lo que es adecuado para usted. Con nosotros estás en las manos más seguras. Contáctenos ahora para tener una charla sin compromiso sobre cómo usted también puede realizar sus sueños.



Características:

Características

WiFi

Lavadero

Servicios Públicos

Teléfono

Climatización

Chimenea

Aparcamiento

Garaje